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PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
École de l’Odyssée 

Lundi 4 décembre 2023 à 18 h 30 
Salon du personnel 

 

Propositions / informations / commentaires Résolutions 

1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée à 18 h 36 par Christian Descôteaux, directeur  

Étaient présent(e)s   

École 

Agathe Brunet-Ducharme, enseignante 

Sylvie Masi, SDG 

 

Christian Descôteaux, directeur 

 

Absente : Francine Favreau, enseignante 

Parents 

Sandra Laliberté 

Yvan Pitre 

Johanie Garon 

Alexandra Piché-Bélisle 

Céline Janot 

Ouletchamelawaigne Kagbara 

 

2. Nomination d’un secrétaire  

Sandra Laliberté fera la prise de note.   

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Proposé par Agathe Brunet-Ducharme et adopté à l’unanimité 193-CÉ-23/24-11 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 10 octobre 2023 et suivis 193-CÉ-23/24-12 

Proposé par Sylvie Masi et adopté à l’unanimité  

5. Parole au public  

6. Points de décision et d’adoption  

6.1. Modification à la grille-matières pour CCQ 

L’an prochain, le cours de CCQ remplacera dans toutes les écoles le cours d’éthique et culture 
religieuse. Toutefois, en 6e année à notre école, ils ont déjà débuté l’enseignement depuis 

193-CÉ-23/24-13 
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septembre 2023. La modification de la grille-matière est proposée par Alexandra Piché-Bélisle 
adoptée à l’unanimité.  

 

6.2. Évaluation et bilan du projet éducatif 2017-2022 

- Voir feuille présentée par M. Descôteaux. Le bilan du projet éducatif est proposé par 
Céline Janot et adopté à l’unanimité. 

193-CÉ-23/24-14 

6.3. Plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation 

- M. Descôteaux présente le bilan du plan de lutte. Ce dernier est similaire à celui de 
l’an dernier. Il n’y a eu aucune plainte d’intimidation officielle et toutes les situations 
ont été gérées à l’interne. Le nouveau plan de lutte sera complété lorsque les 
directives sur les violences à caractère sexuel seront transmises. Des données plus 
détaillées seront transmises lorsque la plateforme le permettra. Le bilan est proposé 
par Yvan Pitre et adopté à l’unanimité.  

193-CÉ-23/24-15 

6.4. Résolution mesure 50530 

- Le MEQ a changé les règles et nous devons faire des demandes aux trois ans. Nous ne 
pourrons donc pas déposer de demandes cette année ni l’année prochaine. Il est 
proposé que l’argent accumulé dans la mesure soit réservé pour la cour d’école. 
Proposé par Sandra Laliberté, adopté à l’unanimité.  

193-CÉ-23/24-16 

6.5. Résolution pour résiduel intérêts de 2409.64$ 

- Ces intérêts doivent être assignés à un projet. Puisqu’il s’agit d’intérêts sur les 
montants reçus pour la cour d’école, il est proposé que ce montant soit aussi attribué 
à la cour d’école. Proposé par Johanie Garon. 

193-CÉ-23/24-17 

6.6. Résolution interdiction de cellulaire 

- Il est désormais obligatoire que soit inclus au « mode de vie » des élèves, l’interdiction 
des cellulaires et autres objets similaires en classe. Les modifications seront discutées 
pendant la classe pour les élèves de dernier cycle. Il est proposé que les modifications 
soient adoptées telles quelles. Proposé par Agathe Brunet-Ducharme et adopté et 
l’unanimité.  

193-CÉ-23/24-18 

7. Points d’échange et d’information  

7.1. Photos scolaires 

Il est proposé que le contrat des photos scolaires de 2023-2024 soit donné à Misskit et 
que, si la compagnie ne peut offrir le service pour notre école, nous retenions les services 
de Photo Repensée.  

193-CÉ-23/24-19 



 
 

8. Parole aux divers représentants  

8.1. Comité de parents  

Le représentant fait un résumé des dernières rencontres du comité qui ont eu lieu le 5 
octobre, le 26 octobre et le 23 novembre 2023.  

 

8.2. Service de garde  

Le 25 octobre, il y a eu une journée pédagogique ayant pour thème les pommes. Une 
journée a été annulée en raison de la grève. Il y aura une formation pour les éducatrices en 
janvier.  

 

8.3. Enseignants  

En maternelle 5 ans, ils ont parlé du corps humain. Ils ont fait un bricolage et il y a eu un 
changement d’enseignante dans une classe. Ils ont abordé les contes traditionnels et le 
thème des couleurs. Les maternelles 4 ans ont parlé des animaux de la forêt.  

En l’absence de l’autre enseignante, il est difficile d’avoir plus d’informations. Pour la 
prochaine rencontre, un appel à tous sera fait. 

 

 

8.4. Personnel de soutien  

Il n’y a pas de représentant.  

9. Questions diverses  

9.1 Correspondance 

- Nous avons reçu une lettre de compétences Québec pour une visite scolaire à Québec 
concernant des métiers.  

 

10. Levée de l’assemblée à 21h00  

 
 
 
 
 

Christian Descôteaux, directeur     Johanie Garon , présidente 
 


